

6. Elternbrief – Schuljahr 2024/2025

23.04.2025

Liebe Eltern,

hinter uns liegt ein Schuljahr voller Lernfortschritte, gemeinsamer Projekte, sportlicher Erfolge und musikalischer Höhepunkte. Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Monaten.

Mit Freude und Stolz blicken wir auf die Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler: 48 von ihnen haben in diesem Jahr das Abitur erfolgreich bestanden, 21 erreichten den Realschulabschluss, und 3 erhielten den Hauptschulabschluss. Wir gratulieren allen Absolventinnen und Absolventen ganz herzlich zu diesen Erfolgen!

Gleichzeitig nehmen wir Abschied von mehreren Kolleginnen und Kollegen, die das Johanneum verlassen:

- **Frau Rentsch** danken wir herzlich für viele Jahre engagierten Unterricht in **Englisch und Philosophie**.
- **Frau Bradka** unterstützte unser Kollegium tatkräftig in **Deutsch und GRW**.
- **Herr Bretschneider** bereicherte über zwei Jahre hinweg unseren **Musikunterricht**.
- **Herr Lucas** unterrichtete mit Engagement und Motivation die Fächer **Religion und Mathematik**.
- Und schließlich verabschieden wir **Herrn Kiefer** in den **wohlverdienten Ruhestand**. Als ehemaliger Schulleiter hat er das Johanneum viele Jahre geprägt. Bereits zum Halbjahr offiziell verabschiedet, unterstützte er uns bis zu den Sommerferien weiterhin in der Oberstufe in **Griechisch und Latein** – auch dafür gilt ihm unser besonderer Dank.

Ein besonderer Moment in diesem Schuljahr war das „Bunte Foyer“ – ein Format, bei dem unsere Schülerinnen und Schüler ihre Talente mit großer Begeisterung und Kreativität präsentierten. Allen Mitwirkenden ein herzliches Dankeschön! Einen ausführlichen Bericht finden Sie auf unserer Website:

[Buntes Foyer – ein Format mit Zukunft • Johanneum](#)

Zum Abschluss des Schuljahres freuen wir uns auf zwei schöne Veranstaltungen: Am Dienstag finden sowohl unser Schwimmfest als auch das traditionelle Johannesfest statt – beides bietet noch einmal Gelegenheit für Gemeinschaft, Spiel und Begegnung.

Am letzten Schultag, Freitag, dem 27. Juni 2025, beginnt der Tag um 7:45 Uhr mit einem Gottesdienst für die Klassen 5 bis 7. Um 8:35 Uhr folgt der Gottesdienst für die Klassen 8 bis 11. Parallel dazu finden im Foyer die Auszeichnungsveranstaltungen für besondere Leistungen und Wettbewerbe statt. In der dritten Stunde werden die Zeugnisse ausgegeben – im Anschluss daran beginnen die Sommerferien. **Bitte beachten Sie, dass am letzten Schultag kein weiterer Unterricht stattfindet.** Über den konkreten Ablauf informieren die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer.

Nach den Sommerferien starten wir am Montag, dem 11. August 2025, ins neue Schuljahr. Um 8:00 Uhr feiern die Klassen 5 bis 7 einen Gottesdienst in der Johanneskirche, anschließend findet Unterricht bis zur 5. Stunde statt. Für die Klassen 8 bis 12 beginnt der Gottesdienst um 9:30 Uhr, danach ist Unterricht bis einschließlich zur 6. Stunde. Die Schülerinnen und Schüler der neuen Jahrgangsstufe 12 beginnen mit einer Tutorenstunde in der 1. und 2. Stunde, in der auch alle Informationen zu den Prüfungen vermittelt werden.

Die Stundenpläne erhalten Sie in diesem Schuljahr über den IServ-Elternbrief.

Am Mittwoch der ersten Schulwoche findet zudem wieder unser GTA-Basar statt – eine gute Gelegenheit für die Schülerinnen und Schüler, sich über das vielfältige AG-Angebot am Johanneum zu informieren.

Zum neuen Schuljahr dürfen wir auch neue Kolleginnen und Kollegen begrüßen, die unser Team verstärken und bereichern werden – wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und stellen sie Ihnen im nächsten Elternbrief vor.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Sommerzeit, sonnige Tage, gute Begegnungen und viele Gelegenheiten zum Krafttanken. Bleiben Sie gesund – wir freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Herzliche Grüße

Anja Frey und Annika Jesche